
Новости

Состоялось заседание межведомственной комиссии

  

4 октября в здании администрации района состоялось очередное заседание
межведомственной комиссии по признанию помещения жилым помещением, жилого
помещения непригодным для проживания, многоквартирного дома аварийным и
подлежащим сносу или реконструкции, садового дома жилым домом и жилого дома
садовым домом. Председателем комиссии является первый заместитель главы
администрации района И.Ю. Шулаев.

      

На заседании комиссии рассматривалось 8 вопросов, связанных с признанием жилых
помещений пригодными для проживания. По результатам рассмотрения документов
комиссия приняла соответствующие решения.

  

 

 1 / 1


